
 

 
 

 

 

ATA 033/20 

 

 

Aos vinte e três dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às dezoito horas, no Plenário da 

Casa Legislativa, realizou-se a trigésima terceira SESSÃO ORDINÁRIA da quarta Sessão Legislativa, 

da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na 

ocasião o Presidente Manoel Renato dos Santos Silva e os Vereadores: Rodrigo Semensatto de Lima, 

Luciane Teifke Pacheco, Ilo Wildfaier Lombardi, Tiago Pacheco Govoni, Diogo da Rocha Vaz, Mateus 

de Lima Romeira, Nércio da Silva Ambos e Alex Sandro Fallavena da Rocha. Havendo “quórum”, o 

Presidente Manoel Renato, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 32/20, 

previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à 

leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 173/2020 encaminhando 

respostas às proposições apresentadas por esta Casa Legislativa; Of. n° 174/2020 encaminhando 

respostas às proposições apresentadas por esta Casa Legislativa; Of. n° 175/2020 encaminhando 

respostas às proposições apresentadas por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não 

houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. LEG. n° 036/20 informando aprovação do Projeto de Lei 

Legislativo n° 011/2020. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. A seguir passou-se à leitura do 

resumo das proposições e projetos encaminhados à Mesa. No período do GRANDE EXPEDIENTE, 

não houve vereador inscrito. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscrito foram 

convidados a fazer uso da palavra.  O VEREADOR MATEUS, abriu mão da palavra. Usou a Tribuna 

a VEREADORA LUCIANE, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 

faziam presentes. "Gostaria de falar sobre aquilo ao qual nunca deixamos de elogiar anos após anos, 

mandatos após mandatos, eleições após eleições, ou seja, o trabalho desenvolvido por profissionais 

desta Casa Legislativa e quanto essa Casa democraticamente serve ao nosso povo, as nossas entidades, 

associações, sindicato, Emater, outras autoridades, executivo, etc. Princípios como legalidade, 

impessoalidade, moralidade, publicidade e eficiência são princípios da administração pública que 

sempre passam por essa Egrégia  Casa, o profissionalismo, a imparcialidade durante os mandatos 

foram sempre o norte dos trabalhos exercidos, a credibilidade desta Casa, dessa estrutura 

aconchegante, é algo que nos dá orgulho, sendo correta também, podemos friamente que é atribuição 

do Servidor Público ou da Servidora Pública, independente de seu concurso ou não, essa é atribuição 

legal do funcionamento de uma Casa de Leis, o algo a mais que vocês fazem é o diferencial que torna 

essa Casa respeitada e respeitosa como sempre foi e deve continuar; quando temos que atender 

demandas de situação e oposição aumenta a responsabilidade de imparcialidade, ou pelo menos deve 

aumentar, temos nossa própria lei na Câmara, o Regimento Interno, temos as atribuições dos cargos, 

tudo bem claro e transparente. Em matéria de Transparência damos um banho no executivo e em todos 

os executivos municipais da região, já fui secretária da Câmara de Sertão Santana quando no primeiro 

mandato de existência daquele município, foi uma passagem rápida, hoje vendo a estrutura e os 

profissionais, percebo o quanto algo tão representativo pode evoluir e se profissionalizar, sou 

vereadora e fui presidente desta Casa e quero dizer que isso me orgulha muito, por isso serei 

eternamente grata aos colegas e funcionários pela confiança na minha humilde pessoa, mas vou deixar 

um alerta de quem deseja o melhor das pessoas de um bom coração, não se deixe usar e nem que use 

essa estrutura para tratar e resolver assuntos os quais não são pertinentes a sua nobre utilização, 

continue caros servidores honrando nossa Câmara, não sejam em hipótese alguma manipulados por 

nada e nem por ninguém, aqui é régua alta porque todos sabem de suas competências e suas dignidades, 

cargos políticos são passageiros, no próximo mandato quantos de nós saíram dessas cadeiras, a 

maioria, e esses que entram terão a confiança depositada em vocês como povo tem naqueles que 

elegeram e que se sentarem nessas cadeiras para fazer o melhor, continue sempre fazendo bem, muito 
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obrigada." Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidos, votados e aprovados 

por unanimidade os seguintes proposições e Projeto de Lei: INDICAÇÃO  Nº 054/2020 DO 

VEREADOR MATEUS  que seja elaborando um projeto de lei AUTORIZANDO administrativamente 

a Centro Sul Informática EIRELI, a instalar postes com o intuito de ampliar a rede na região territorial 

de Barão do Triunfo e converter os custos em melhorias (novas tecnologias como monitoramento) e 

manutenção da rede que será extensa para contemplar os cidadãos. A empresa em comento é pioneira 

em trazer fibra ótica para Barão do Triunfo, agregada a melhor preço e/banda, buscando atender 

moradores distantes. INDICAÇÃO Nº 055/2020 DO VEREADOR MATEUS que seja realizado 

contratação de uma psicopedagoga para atuar na Secretaria de Educação. PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIA Nº 056/2020 DO VEREADOR MATEUS   que seja instalado placas de pare em 

todos os cruzamentos do centro, principalmente próximo à casa da senhora Valéria Silva. PROJETO 

DE LEI Nº 030/20 Autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 66.332,51 (Sessenta 

e seis mil e trezentos e trinta e dois reais com cinquenta e um centavos), no orçamento vigente; Altera 

PPA e LDO, e dá outras providências. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. O 

Vereador ILO, abriu mão da palavra. Usou a palavra a VEREADORA LUCIANE, Líder do PSB, 

saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. "É uma alegria 

grande hoje em receber em nossa Casa os novos eleitos, do pleito que se vai se iniciar em 2021, como 

disse antes esse nosso cargo e na política tudo é transitório e é bom entrar sangue novo, e que faça um 

bom trabalho, desejo para vocês do fundo do meu coração, que vocês façam um bom trabalho e dar os 

parabéns para vocês, a Laurene, o Fabinho, Alvício e o Marcílio que hoje estão presente aqui, também 

os outros que não estão hoje presente, mas desejo um bom trabalho e certamente farão." Usou a palavra 

o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 

que se faziam presentes. "Também só então parabenizar os vereadores eleitos, que no próximo ano vão 

assumir essa Casa Legislativa, desejar um bom trabalho a todos, o Marcílio, a Laurene que já conhece 

essa Casa, melhor que já tivemos o prazer de trabalhar junto, o Fabinho, desejar um bom trabalho, que 

trabalhem pensando em desenvolver esse nosso município sem pensar em lado partidário e sim em 

trabalhar com união como nós sempre fizemos aqui nessa Casa, como eu já falei na outra Sessão, vai 

ser uma grande renovação aqui nessa Casa, ficando só o Mateus e o Angolista, a gente sempre teve 

uma grande parceria para trabalhar aqui nessa Casa e eu não vou estar aqui também como sete 

vereadores não vão estar aqui, quero dizer para vocês que quero ser parceiro para gente trabalhar 

junto e desenvolver os trabalhos desse município para gente tocar esse município para frente, então 

desejar bom trabalho a todos vocês." Usou a palavra o VEREADOR MATEUS, Líder do PP, saudou 

o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. "Veio uma resposta que 

estava atrasada, duas respostas atrasadas, só gostaria de novamente reforçar que tem mais algumas 

que ainda estão atrasadas e só temos mais três Sessões então peço que o executivo faça esse esforço 

para até o fim do ano, espero que até o fim do ano não, espero que até a próxima Sessão seja colocando 

em dia essas respostas, eu acho que é muito importante o cumprimento dessas regras." Usou a palavra 

o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 

pessoas que se faziam presentes. "Aos vereadores eleitos possam continuar então o trabalho que é feito 

por essa Casa, um trabalho sempre com bastante ética, transparência, seriedade e principalmente 

união, aos novos que estão entrando tem também a ex-vereadora Laurene que também está retornando 

a esta Casa e aos colegas também que ficam, tenho certeza que vão nos representar bem aqui a nossa 

Câmara de Vereadores. Também só para lembrar então, como o Vereador Mateus falou, temos algumas 

respostas em atraso e o tempo hábil agora daqui para frente não é muito então assim que possível se o 

Executivo puder solicitar, puder estar enviando os pedidos solicitados, talvez até na próxima Sessão a 

gente possa fazer um ofício, para o Executivo, novamente solicitando para que a gente tenha essas 

respostas até o final então dessa legislatura. “Usou a palavra o VEREADOR ALEX SANDRO, Líder 

do PDT, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 

"Também agradecer a presença dos vereadores eleitos, do nosso secretário Garigan e sua esposa que 
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não faltam nunca, sempre nos assistindo, e quero também deixar os parabéns, pelos dois candidatos 

eleitos a vereadores e os quatro que estão aí, o Fábio, Alvício, a Laurene e o Marcílio, a gente sabe 

que foi confiado o voto neles, que eles vão vir fazer um bom trabalho nessa Casa, deve alguns estar 

pensando como eu pensei nos primeiros dias, como é que eu vou chegar lá, como é que vai ser, com 

certeza tem essa ótima equipe na Câmara, a Dalvana, o Norberto, a Solange, que não tem erro, eles 

ensinam, eles sempre fazem um bom trabalho ensinando a gente, ajudando em tudo, então quero desejar 

um bom trabalho a vocês e união nessa Câmara que a gente teve 4 anos, isso é muito importante."  Neste 

espaço, usou a palavra o PRESIDENTE MANOEL RENATO, saudou novamente quem não se fazia 

presente na abertura da Sessão. "Eu gostaria de deixar um pedido ao executivo, hoje está o vice como 

Vereador, mas se Deus quiser daqui dois meses, vai estar assumindo de Vice, temos vereadores presente 

que assumiram também, é sobre aquela ponte do Álvaro, alguém pode até dizer, porque tu não fez, eu 

não fiz mas tentei, levei pedido em Brasília, não consegui, consegui outros recursos mas infelizmente 

da ponte eu não consegui mas não por não ter tentado, larguei até em deputado do partido do Sandro, 

outros Deputado, largamos lá não, infelizmente não conseguimos mas tentamos, que aquela ponte, não 

sei dizer quanto de acidente gravíssimo já deu, acho que foi ontem caiu outro carro dentro aquele lugar 

ali é o lugar mais problemático que a gente tem dentro do município, então já caiu carreta para dentro, 

já caiu vários carros, deixo um pedido ao executivo junto com os vereadores que achem uma solução 

para aquele lugar lá que é problemático, já de acidentes que deu, pela altura que é, graças a Deus não 

teve nenhum fatal assim mas é só por Deus mesmo porque é muito alta aquela ponte lá. Também 

agradeço ao executivo por mandar a resposta aqui que eu fiz uma indicaçãozinha, para, digo que é 

pequena, para que consiga os CDs para o pessoal porque hoje está vindo esses exames, não é mais 

pegando papel, ele vem por imagem, então pega no computador ali, a secretaria consegue e no 

município é difícil de conseguir CDs então que bom que o Executivo mandou a resposta que vai comprar 

em breve, e muitas pessoas vão se beneficiar com esses CDs, que são baratíssimos e de muita 

importância; então novamente agradeço a presença de todos, da minha esposa, agradeço os trabalhos 

do pessoal da Câmara sempre trabalhando da melhor forma possível não olhando para partido, aqui a 

gente, graças a Deus, trabalhou esses 4 anos o pessoal da Câmara nunca olhou para partido e nem 

para pessoas, precisou, procurou com certeza foram todos bem atendidos, então agradeço a eles todos, 

o Doutor Norberto, a Dalvana, a Nice, o Jocinei e a Solange, pelo belíssimo trabalho, que prestam a 

nós vereadores e também auxiliam a população, no que é possível." Nada mais havendo a tratar 

determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão Ordinária, dia sete 

de dezembro de 2020. 

 

 

Sala de Sessões, 23 de novembro de 2020. 
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